Muy distinguido Sr.;

Agradeciéndole el envio del programa general de la Temporada de Invierno 1962-63, asi como de las notas - comentando su desarrollo, lamentamos sinceramente, el doble motivo, causa de la suspensión de la yá habitual cena de pre sentación de la misma, base de cordiales relaciones entre la Empresa, prensa, radio, televisión y la representación de la propiedad.

Deseamos resulte un verdadero acierto, no so lo la temporada que podriamos llamar normal, si que también, el anunciado "I Festival de Festivales de Opera", por significar una nueva modalidad o novación, en la organización de las temporadas operisticas, ya que ello, implica la sustitución de individualidades por conjuntos, lo que esperamos sea del agrado del público.

Madie como nosotros, asi lo hemos reiteradamente expresado, pública y privadamente, está mas interesado, en una verdadera renovación de los espectáculos, que avive el interés del público, para evitar la crisis que afecta a los principales teatros de ópera; por ello estimulamos su celo, para que, todas y cada una de las representaciones anun ciadas, correspondan a la categoria de que disfruta nuestroquerido coliseo y resulten de la calidad que promete en su presentación en las referidas notas; este punto, resulta de suma importancia en la próxima temporada, teniendo en cuenta el aumento de representaciones en relación a la temporada an terior.

Esperando los mayores éxitos en su labor para bien de nuestro Gran Teatro quedan de Vd. affmos.

q. e. s. m.